

RECUERDOS, QUE NO SE PUEDEN OLVIDAR

Publicado por: secreet50

Publicado el : 11-9-2011 16:30:56

En este día gris, que no es de verano ni otoño, hace diez años, estábamos pegados al televisor, mirando lo imposible en mi opinión, como se estrellaban dos aviones, contra las torres gemelas en el corazón de América. Tragedia, dolor, impotencia, El hombre lo hizo. Diez años pasaran, cuanta cosa pasó más! Inundaciones, terremotos, tsunamis, tragedias sobre tragedias.

Diariamente, sin ruido, mueren miles de niños de hambre, otros en atentados, otros en hospitales, otros en accidentes en las carreteras, otros solos sin asistencia, que solo pasados meses se descubren, en sus casas.

Terrible, es verdad, pero, lo que hace parte del diario, nos absorbe y casi no sentimos, tanta desgracia.

La vida! El mundo, es todo esto y mucho mas, el hombre, si lo pensara, viviera de otra manera, pues el delgado hilo, que nos sujeta a ella es tan débil!

Sé que muchos, piensan, aun y para siempre en Atocha, en los trenes ardiendo, cuerpos destrozados, casi no tenemos capacidad de pensar como y lo que han sufrido, los que fueran cogidos, en ese atentado.

En América. En Iraque, Afganistán, India, por todo el mundo, alguien llora todos los días la pérdida de un ser querido.

Todos los días, rezo por ellos, sin culpa, son corderos para sacrificar, por maldad, por odio, por algo, que no debíamos de sentir ni tener en nuestros corazones.

De, mi corazón, a todos, mando mi abrazo, no puedo devolver la vida a nadie, pero el deseo, para que seáis fuertes, y que tengáis coraje y que la sonrisa de un niño, que es el futuro, vos ayude a vencer la tristeza, de vuestros corazones.

Con cariño, vos abrazo a todos y a los que están sufriendo, que la mano de Dios, vos coja y ayude.

Sanxenxo, 11 de Setiembre de 2011

Carminha Nieves (secreet50) Frases y Pensamientos